



Rencontre Jeux d'opposition

Maternelle « Secteur de Moulins »

Par les GS Les Clématites MOULINS



Jeudi 2 février, nous sommes allés en bus au Palais des Sports de Moulins pour rencontrer d'autres classes pour faire des jeux d'opposition . C'est juste à côté de la piscine.

Avant, on a appris les jeux avec maîtresse au Dojo, les vendredis matins. On a fait le jeu des renards et des lapins, des coqs, de la tortue... On était **attaquant** ou **défenseur** ou des fois les 2. Les Petits aussi ont appris des jeux. Ils devaient se pousser ou se tirer.



Le Palais des Sports



« C'est grand. Je n'aimais pas parce qu'il y avait beaucoup de bruits... un peu comme à la piscine. »

Il y a des **vestiaires** pour se préparer.

Il y a un grand terrain, mais ce n'est pas de l'herbe. C'est du parquet.

On peut faire du basket, il y a des paniers. Il y a aussi des buts... des traits multicolores au sol. On peut y faire **plein de sports**.

Il y avait des cônes et des tapis sur le sol pour les équipes.

Il y a des sièges au-dessus (**tribunes, gradins**) . Il peut y avoir des spectateurs.

Il y a une grosse pendule pour compter le temps des matchs.

LES JEUX

- **Le combat de coqs**

But du jeu : faire tomber sur les genoux ou sur les fesses son adversaires



- **La queue du diable**

But du jeu : attraper la queue deson adversaire

- **La tortue**

But du jeu : retourner son adversaire



- **Les manchots**

But du jeu : faire sortir son adversaire du terrain



« Au début, j'avais peur car je ne me rappelais plus les règles. Les autres enfants et l'autre maîtresse m'ont expliqué

Au début, j'avais peur parce que je ne connaissais pas la maîtresse qui était sur le tapis.



Il faisait chaud, c'était fatigant, mais j'ai bien aimé gagner un garçon plus grand que moi.

J'avais peur de me faire mal. Mais je ne me suis pas fait mal car il y a des **règles** à respecter. Il y avait **un arbitre**.



Mes parents sont venus pour nous **encourager** et j'ai bien aimé.

J'ai bien aimé faire tous les jeux et passer plein de fois.

J'ai adoré gagner plein de bouchons et encourager mes copains.

Quand on se salue au début, c'était drôle. »

